
 
 
SUBJECT: Survey  -  PHAC guidelines H1N1  
 
The Public Health Agency of Canada (PHAC) invites you to participate in a survey on 
the use of PHAC infection prevention and control guidance documents for pandemic 
H1N1 influenza by Canadian healthcare facilities and organizations. Participation is 
voluntary and all responses will remain confidential and anonymous - no tracking of 
responses will be possible.  Please complete only one survey per facility.  
 
Your feedback is important to inform the development of future PHAC infection 
prevention and control guidance documents.  
 
Please return your completed survey by September 20, 2010 to:  
 
Katie Cassidy  
Public Health Agency of Canada  
100 Eglantine Driveway, A.L. 0601E2  
Ottawa, ON, K1A 0L2  
Fax:        (613) 946-0678  
Email: cnisp-pcsin@phac-aspc.gc.ca  
 
OBJET : Sondage  -  Lignes directrices de l’ASPC sur la grippe H1N1  
   

L’Agence de la santé publique du Canada (ASPC) vous invite à participer à un sondage 
sur l?utilisation par les établissements et les organismes de santé canadiens des lignes 
directrices de l’ASPC sur la prévention et le contrôle des infections associées à la 
pandémie de grippe H1N1. La participation est volontaire, et toutes les réponses 
demeureront confidentielles et anonymes ? il sera impossible de retracer les réponses. 
Veuillez remplir un seul sondage par établissement ou organisme.  
 
Votre rétroaction est importante pour éclairer l?élaboration de futures lignes directrices 
de l’ASPC sur la prévention et le contrôle des infections.  
 
Veuillez envoyer le questionnaire dûment rempli au plus tard le 20 septembre 2010 à:  
Katie Cassidy  
Agence de la santé publique du Canada  
100 promenade Églantine, pièce 1408  
Indice de l?adresse : 0601E2 Ottawa (Ontario)  K1A 0K9  
Courriel : cnisp-pcsin@phac-aspc.gc.ca  
Télécopieur :  613-946-0678  
 

https://webmail.wnpgmb02.mts.net/agent/MobNewMsg?to=cnisp-pcsin@phac-aspc.gc.ca
https://webmail.wnpgmb02.mts.net/agent/MobNewMsg?to=cnisp-pcsin@phac-aspc.gc.ca

